Abren con pérdidas mercados accionarios (El Reforma 06/05/10)

Abren con pérdidas mercados accionarios (El Reforma 06/05/10)El mercado de capitales mexicano abrió con un pobre volumen de 359 mil 300 acciones, por un importe de 8 millones 874 mil 400 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 mayo 2010).- A pesar de información positiva del mercado del trabajo en Estados Unidos, el nerviosismo por la crisis fiscal griega y los problemas fiscales de Europa ha provocado que los mercados empiecen con retrocesos. En Estados Unidos, el Dow Jones caía a 10 mil 845.37 puntos, nivel equivalente a una reducción de 0.21 por ciento con relación al cierre anterior. De igual manera, los índices Nasdaq y Standard & Poor's bajaban 0.21 y 0.18 por ciento, cada uno. Al 1 de mayo pasado, las solicitudes por desempleo se redujeron 7 mil unidades con respecto a la semana previa, para ubicarse en 444 mil, y así acumular se tercera semana de retroceso, según datos del Departamento del Trabajo, lo que es una señal de que poco a poco el empleo se ha ido recuperando en Estados Unidos. Habrá que esperar mañana si los datos de tasa de desempleo confirman la reanimación del mercado del trabajo en la economía estadounidense. Sin embargo. la cautela por la situación fiscal en las naciones de Europa se mantiene en el ánimo de los inversionistas. Un reporte de la consultora Metanálisis señala que es un hecho que el riesgo en Europa es alto, pero los mercados financieros suelen sobrerreaccionar empujados por la especulación y el miedo. Ante esto, dice, no se descarta que se presente un 'rebote' de los mercados en los próximos días, sobre todo ante la expectativa de un buen reporte del sector laboral (nómina no agrícola y tasa de desempleo) que darán a conocer mañana viernes en los Estados Unidos. Por cierto, en España se realizó una colocación de deuda, pero tras la degradación de su calificación por Standard & Poor's, el costo de sus bonos se encareció, al mismo tiempo se espera la aprobación del severo programa de ajuste en el parlamento de Grecia. En este contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores comenzó con una ligera baja de 0.04 por ciento a 31 mil 983.29 enteros. El mercado de capitales mexicano abrió con un pobre volumen de 359 mil 300 acciones, por un importe de 8 millones 874 mil 400 pesos. Los papeles que comenzaron con alzas eran Maxcom Telecomunicaciones, con 7.31 por ciento (MAXCOM); Compañía Minera Autlán, con 1.83 por ciento (AUTLAN); y Axtel, con 1.75 por ciento. En contraste, las empresas que abrieron el día con bajas eran Megacable Holdings, con 7.20 por ciento (MEGA); Kimberly-Clark de México, con 1.49 por ciento; y Grupo Carso, con 1.48 por ciento menos (GCARSO). Las principales bolsas europeas marchan con números diferenciados. En Francia, el CAC 40 subía 0.58 por ciento y en Alemania, el Dax ganaba 0.29 por ciento; en tanto, en Londres, el FTSE 100 retrocedía 0.32 por ciento, escoltado por España, donde el IBEX padecía una contracción de 0.19 por ciento. La bolsa de Portugal aumentaba 1.34 por ciento, en Grecia subía 1.29 por ciento, mientras en Irlanda perdía 0.94 por ciento. Los índices accionarios de Asia perdieron, encabezados por Japón, cuya baja fue de 3.27 por ciento (Nikkei), al tiempo que en Hong Kong, el Hang Seng disminuyó 0.96 por ciento. Con pocos ánimos, las bolsas en Latinoamérica operaban con avances marginales de 0.18 por ciento en Chile, 0.13 por ciento en Brasil y 0.02 por ciento en Perú.